



Galette des rois

Lundi 8 janvier 2024

Pour commencer l'année en beauté en en toute convivialité, une quarantaine d'agros se sont joints à nous pour cette soirée.

L'occasion pour le président de l'association de prononcer ses vœux, de trinquer tous ensemble à la nouvelle année.

Que ce soit pour réseauter dans un cadre informel ou pour s'échanger des anecdotes sur les fêtes de fin d'année, chacun était heureux de retrouver ses anciens camarades et d'en rencontrer de nouveaux.

Ceci en dégustant de délicieuses galettes des rois (dont une au goût surprise de praliné), dans le cadre accueillant de la Maison des agros.



